

AYUDAS HUMANITARIAS LLEGAN A LOS LUGARES MÁS ALEJADOS DE VICHADA AFECTADOS POR LAS LLUVIAS

- Hasta la inspección de Puerto Nariño en el municipio de Cumaribo, llegó el director de la UNGRD junto con entidades del SNGRD para entregar ayudas.
- Comunidades indígenas y colonos de este departamento recibieron kits de mercado, aseo y frazadas como parte de la respuesta que se da por la emergencia generada por las inundaciones.



Cumaribo, Vichada, 22 de agosto de 2018. (@UNGRD). Durante todo el día, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, Eduardo José González Angulo, se desplazó por zona rural de Cumaribo, Vichada, el municipio más grande del país con 65.674 km² y con la población más dispersa de todo el departamento, a fin de atender a las familias damnificadas por las inundaciones, verificar de primera mano la situación por la que atraviesan estas comunidades y llevar ayuda humanitaria de emergencia.

Este trabajo que contó con la participación de las Entidades Operativas y técnicas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo- SNGRD (Defensa Civil, el Socorro Nacional, la Dirección Nacional de Bomberos, Ideam, Policía Nacional, el Ejército y la Armada Nacional), forma parte de los compromisos adquiridos el pasado 14 de agosto, cuando el Presidente de la República Iván Duque Márquez lideró el Puesto de Mando Unificado en Puerto Carreño, Vichada, e impartió instrucciones para poner en ejecución un Plan de Acción Específico que permita en tres fases soportar la emergencia, atender al mayor número de familias y recuperar con apoyo de los sectores de Gobierno, las zonas que se vieron más afectadas.

"Hoy llegamos hasta Puerto Nariño en el departamento del Vichada, cumpliendo una instructiva de nuestro presidente Iván Duque. Estamos como Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, entregando las ayudas para los afectados en esta zona del país (...) haciendo parte de lo que establecimos en días pasados con el gobernador, el alcalde y el Sistema, todo un plan de acción que estamos cumpliendo a cabalidad, llegando a todas las zonas afectadas" manifestó Eduardo José González, director de la UNGRD.

Los bongos con motor y lanchas de la Armada Nacional zarparon desde Inírida, la capital de Guainía, con el Director de la UNGRD, las entidades del SNGRD y la ayuda humanitaria por un trayecto de más de 3 horas y media sobre el río Orinoco hasta llegar a la inspección de Puerto Nariño y los caseríos de Carlos Lata y Amanaven, para atender a comunidades indígenas y colonas del Municipio de Cumaribo, Vichada, poblaciones muy alejadas, con difícil acceso y que también se encuentran afectadas por las inundaciones de los ríos Orinoco y Guaviare.

"Esto (las inundaciones) no habían pasado antes de esta forma. Hoy llegó el Gobierno Nacional con alcalde, militares y otros y nos trajeron ayudas como mercados, elementos de aseo. Les agradecemos por estar con nosotros y por lo que nos trajeron", expresó María Rivero, una de las habitantes de Puerto Nariño afectada y que hoy recibió sus ayudas.

Es importante aclarar que el casco urbano del municipio de Cumaribo no se encuentra afectado y que las comunidades rurales de este municipio que presentan inundación se encuentran a una hora por vía aérea. Igualmente para acceder más fácilmente a las zonas afectadas de este municipio, se hace por el departamento de Guainía dada su cercanía.

"Gracias a la preocupación del Presidente de la República, hemos concertado la venida a estas zonas para conocer la problemática de esta tierras de primera mano. Personalmente el director de la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres, el gobernador de Vichada y el alcalde de Cumaribo, hemos hecho un esfuerzo para que toda esta ribera del río Orinoco tenga la mano amable del Estado y aquí lo hemos demostrando viniendo hasta Puerto Nariño que es una de las poblaciones más afectadas y más alejadas del departamento" manifestó el alcalde de Cumaribo, Wagner Cuéllar Brasil.